

Geschäft 3379

Eingang 11.09.2002

Bruno Steiger, SD, Allschwil, den 11. September 02

Postulat
Grundtaxen zur Sackgebühr

Bekanntlich schreibt die Umweltgesetzgebung vor, dass die Abfallentsorgung durch kostendeckende Gebühren zu finanzieren ist. Die eingeführte Sackgebühr hat dann leider die illegale Entsorgung innerhalb des Gemeindegebietes sichtbar beschleunigt. Jede weitere Erhöhung dieser Gebühr sorgt für noch mehr illegalen Abfall und dementsprechende Mehrkosten für die Gemeinde.

Der Regierungsrat von Baselland will nun mit einer Vorlage die Möglichkeit schaffen, dass die Gemeinden wieder eine zusätzliche Grundgebühr einführen können. Mit der nun vorgeschlagenen Änderung des Umweltgesetzes soll das Gebühren-Instrumentarium der Gemeinden erweitert werden.

Ich bitte deshalb den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten:

- 1. Soll auch Allschwil eine zusätzliche Grundgebühr zur Sackgebühr einführen?**
- 2. Wenn ja, sinkt dann die gesamte Sackgebühr oder steigt sie?**
- 3. Soll die Abfallentsorgung für die steuerzahlende Bevölkerung von Allschwil noch teurer werden?**

Für die SD-Fraktion

Bruno Steiger